
          Anlage 1 
 
Persönliche Erklärung von Stadtrat Mirko Stage (Fraktion GRÜNE/future!) zu TOP 5.2 
„Widerruf Mitgliedschaft der Landeshauptstadt Magdeburg im Deutsches Institut für 
Urbanistik gGmbH (Difu)“ in der Stadtratssitzung am 18.01.2024 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
Sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, 
 
ich stelle mir nach der Diskussion die Frage, ob und wie wir in den nächsten Monaten noch 
zusammenarbeiten können. 

Wenn nach einer Diskussion in einem Ausschuss - bei der eine Liste nur vorgestellt aber 
überhaupt nicht abgestimmt wird - gesagt wird, wir hätten diese Punkte alle schon 
beschlossen, dann haben wir ein grundsätzliches Problem. Das sieht unsere 
Geschäftsordnung nicht vor. Und das sieht das KVG nicht vor. Grundsätzlich muss über solche 
Sachen abgestimmt werden. Ich habe mir das Protokoll dieser Sitzung noch einmal angeguckt. 
Wir haben diese Sachen nicht abgestimmt. 

Von daher an alle Stadträt*innen, die der Meinung sind, dass wenn keiner in einer Sitzung 
aufspringt und laut schreiend widerspricht, dies schon eine Zustimmung ist, dann haben wir 
ein Problem. Und die Sitzungen gehen dann in Zukunft ewig.  

Ich würde mich freuen, wenn wir zu der altmodischen Form der Abstimmung zurückkommen. 
Und ich würde mich auch freuen, wenn Drucksachen zukünftig wieder vorher wenigstens in 
einen Ausschuss kommen, denn dann stolpert man bereits vor der Stadtratssitzung über 
eventuelle Probleme. 

 
Es gilt das gesprochene Wort. 
 
 
gez.  
Mirko Stage 
Stadtrat 


